

かがやき

令和7年度 重点目標「自分から やってみよう」



富士市立東小学校
学校便り
令和7年度
5月号

張り切り輝く子どもたち

校長 畔柳 加奈子

先日は、授業参観・PTA総会・学級懇談会へのご参加ありがとうございました。保護者の方々が来校してくることに喜びが抑えきれず、興奮気味だった子どもたちが、授業になると集中して学習に向かうことができている、素晴らしいと思いました。

新年度が始まって3週間が過ぎました。張り切るあまり、知らず知らずのうちに疲れがたまっていることもあると思います。もう少しでゴールデンウィークです。気持ちも体もリフレッシュして、5月を始められるとよいと思います。

2・3年生 たけのこ掘り



4月17日(木)、2・3年生が興隆寺さんの竹林で、たけのこ掘りを行いました。地域の方に教えていただきながら、子どもたちはシャベルでたけのこの周りの土を掘ります。粘り強く掘り続け、何本もたけのこを掘り起こしました。特大のたけのこを掘り起こす子もいて、3つのかごがいっぱいになりました。

保護者の方々には、行き帰りの見守りやたけのこ掘りだけでなく、皮むきまでご協力いただきました。あく抜きをしたたけのこは、翌日の給食のスープにたくさん入っており、全校で、たけのこ料理を楽しむことができました。

最も大きいたけのこは、6年生がデッサンをしました。表面の質感や丸みを感じて描いていました。2・3年生が掘った時のことを想像し、竹を描き加える子もいました。

地域の方々や保護者の方々のご協力のおかげで、たけのこを掘るだけでなく、様々な活動につなげていくことができ、とても良い体験になりました。ありがとうございました。

須津中学校区三校の交流について

今年度も、須津中学校区の三校は、いろいろな形で交流・連携をしていきます。

4月17日(木)には、東小学校と須津小学校の教員とで、オンラインで打合せを行いました。今年度の交流について、学年ごと計画を立てることができました。

4月22日(火)には、須津中学校主催で、オンラインによる小中委員長の顔合わせが行われました。自己紹介をし合い、今年度の合同特活のテーマを共有しました。

6月5日(木)は、須津小学校との交流を行います。令和5・6年度に続き、今年度も全校で一斉に実施したいと思います。今年度も、東小学校が須津小学校に行きます。

- ・1校時終了後、須津小学校へ出発(1~4年生は路線バス、5・6年生は岳南電車)
- ・3・4校時、授業や活動で交流をします。
- ・お昼は一緒にお弁当を食べます。
- ・昼食後、東小学校へ帰ります。(1~4年生は路線バス、5・6年生は岳南電車)

行き帰りの交通手段ですが、タクシー利用はかなり金額が高くなってしまったり、低学年の体力面を考えると、「路線バス」と「岳南電車」の二つを利用することにしました。5・6年生は「みどりの学校」「修学旅行」の際、長い距離を歩くことがあるため、その準備として学校から岳南電車の駅まで安全に歩きたいと思います。このような形の移動手段となったことをご理解いただきたいと思っています。

東小の子供たちは浮島地区の皆さんと一緒に育てていきます。
(東小は、地域とともにある学校づくりを進めていきます。)